
Modaes

Empresa

Alessandro Michele, nuevo director creativo de Gucci

Modaes
21 ene 2015 - 18:23

Gucci ya ha encontrado sustituto para **Frida Giannini**. La compañía, propiedad del grupo francés **Kering**, ha nombrado a **Alessandro Michele** como nuevo director creativo de la enseña italiana. El diseñador se ha formado junto a Giannini y se incorporó al equipo de **Gucci** en 2002, procedente de **Fendi**.

La primera colección de Michele para Gucci verá la luz el próximo 26 de febrero en el marco de la semana de la moda femenina de Milán.

“Después de un duro proceso de selección, **Alessandro Michele** ha sido elegido para asumir el papel de director creativo de Gucci, basándonos en su visión sobre la marca- explica **Marco Bizzari**, presidente y director ejecutivo de **Gucci**-; sabemos que la firma necesita una visión contemporánea y una nueva identidad, algo que Michele podrá aportar”.

Michele ascendió en la empresa en 2011, cuando fue nombrado adjunto de la directora creativa. Además, el pasado septiembre fue nombrado director creativo de **Richard Ginori**, una firma de porcelana que pertenece a **Gucci**.